



LA PREMIÈRE ÉCOLE ENTIÈREMENT DÉDIÉE AUX SÉRIES

## **Series Mania Institute, première école dédiée aux séries, labellisée « France 2030 La grande fabrique de l'image »**

Lille, le 19 mai 2023

***Series Mania Institute, la première école dédiée aux séries, créée par SERIES MANIA est retenue parmi les projets labellisés France 2030 La grande fabrique de l'image. Grâce à ce soutien majeur pour le déploiement de son projet, Series Mania Institute franchit ainsi une étape clé. Pour doubler le nombre de professionnels du secteur d'ici 2030, le développement de la formation est devenu un enjeu prioritaire. Series Mania Institute souhaite y répondre en proposant une offre spécialisée autour des métiers de la série, innovante et inclusive.***

La sélection des projets retenus au titre de l'appel à projets Grande fabrique de l'image a été dévoilée ce jour à Cannes par la Ministre de la Culture R. Abdul Malak, le Président du CNC D. Boutonnat, le Secrétaire Général pour l'investissement France 2030 B. Bonnell et E. Lombard, Directeur Général du Groupe Caisse des Dépôts.

France 2030 La grande fabrique de l'image est un grand plan d'investissement doté de 350 millions d'euros et conçu pour faire de la France le leader européen des tournages et de la production numérique tout en préservant la souveraineté culturelle européenne. Le plan prévoit notamment de développer la formation des talents de demain en soutenant des organismes de formation comme Series Mania Institute. Il identifie des territoires stratégiques dans lesquels l'écosystème audiovisuel est puissant comme dans les Hauts-de-France qui comptent 5 projets labellisés.

### **Series Mania Institute, la première école entièrement dédiée aux séries**

Series Mania Institute s'inscrit dans le savoir-faire du festival Séries Mania et bénéficie de sa parfaite connaissance du secteur des séries et des besoins des professionnels. Adossé à de grands partenaires institutionnels, économiques ou pédagogiques comme la Métropole Européenne de Lille, la Région Hauts-de-France, le CNC et Europe créative Media, HBO Max, Newen, France Télévisions, la Fémis, Entreprises et Cités ou encore Sciences Po Lille, **Series Mania Institute a pour ambition de former d'ici à 2026, 400 apprenants chaque année.**

L'école propose plusieurs programmes de formation :

- Eureka Series : un programme d'écriture, en partenariat avec la Fémis, pour les scénaristes et producteurs européens de séries ;
- Des incubateurs et programmes de résidence comme le Writers campus pour accompagner les jeunes talents ;
- Le Tremplin, un programme inclusif conçu pour les 18-25 ans des Hauts-de-France qui souhaitent se lancer dans les métiers des séries. Gratuit et sans condition de diplôme, ce programme permet à tous de découvrir l'ensemble des métiers de la filière. Après le succès de la promotion pilote qui a vu 20 jeunes développer une mini-série diffusée le 24 mai sur France TV Slash, les candidatures sont en cours pour la rentrée ;
- Le Master industries culturelles de Sciences Po Lille pour former les managers du secteur audiovisuel de demain ;
- Et bientôt, un programme de formation continue pour les professionnels de l'audiovisuel avec des propositions variées

Pour Laurence Herszberg, Directrice Générale de Séries Mania : « *Séries Mania connaît les attentes des professionnels et les spécificités du secteur des séries, un secteur en pleine expansion. Nous avons une connexion permanente avec les besoins de l'industrie audiovisuelle et avons construit un réseau très solide d'experts. C'est ce qui fait notre différence, nos participants le savent et c'est ce qu'ils viennent chercher chez nous. Notre implantation à Lille, au cœur des Hauts-de-France et de l'Europe est un véritable atout.* »

**À propos de Series Mania Institute :**

Basé à Lille depuis 2018, Séries Mania est le plus grand événement dédié uniquement aux séries télévisées dans le monde. Parallèlement, Séries Mania accueille près de 4 000 professionnels de l'industrie de la télévision et du streaming lors du Series Mania Forum et du sommet Dialogues de Lille. En 2021, Séries Mania a lancé Series Mania Institute, une école pour former professionnels et étudiants à l'ensemble des métiers de la série au cœur des Hauts-de-France. Adossée à de grands partenaires institutionnels, économiques ou pédagogiques comme la Métropole Européenne de Lille, la Région Hauts-de-France, le CNC, Europe créative Media, HBO Max, Newen, France Télévisions, la Fémis ou encore Sciences Po Lille, Series Mania Institute a pour ambition de former d'ici 4 ans 400 apprenants chaque année autour de 4 grands types de formations : des formations continues destinées aux professionnels, des formations initiales intégrées dans des écoles, plusieurs incubateurs et résidences pour faire développer les projets de scénaristes expérimentés, et d'un Tremplin pour initier des jeunes sans condition de diplôme aux métiers des séries.

**Contact presse** : Émilie Delozanne, [emilie.delozanne@plegma.fr](mailto:emilie.delozanne@plegma.fr)